



# 議会だより

発行 鎌ヶ谷市議会  
編集 議会だより編集委員会

〒273-0195  
鎌ヶ谷市新鎌ヶ谷二丁目6番1号  
電話 047(445)1191 (直通)  
FAX 047(445)2053



令和元年12月1日より新京成線が全線において高架運行されました。

謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。



副議長 中村潤一



議長 森谷 宏

市民の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えのことと心からお喜び申し上げます。  
また、日頃より市政と市議会の活動に対し、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。  
昨年を振り返りますと、8月の九州北部豪雨では、広い範囲にかけて、長時間にわたる集中豪雨が  
発生し、洪水や土砂災害により多くの犠牲者を出しました。また、9月に発生した台風15号や10月の  
台風19号、千葉県を中心とする豪雨では、関東地方や甲信地方、東北地方などで記録的な大雨となり、  
本市においても農作物や建物等に被害が生じ、一部地域で停電が発生するなど甚大な被害をもたら  
しました。

被害に遭われた方々にお見舞い申し上げますとともに、1日も早い復興を心からお祈りいたします。  
一方で、昨年は新たな元号「令和」がスタートした特別な年でありました。また、9月に開幕した  
ラグビーワールドカップ2019では、アジア初の開催となり、日本代表チームが初めて決勝トーナ  
メントに進出するなど私たちに勇気と感動を与えてくれました。

本市に目を向けてみますと、12月に新京成線連続立体交差事業において、全線の高架化による運行  
が開始され、今後は関連側道の整備が行われますが、全線の高架化により交通渋滞の解消へ確実に歩  
みを進めており、鎌ヶ谷市の都市基盤整備もさらに進んでまいります。また、今年7月に開催されま  
す東京2020オリンピックの聖火リレーにおいて千葉県内のルートとして本市を通るルートが発表  
され、生涯スポーツ宣言都市である本市にとっても大変喜ばしいことと考えております。

市議会といたしましては、今後も、市民の皆様が安全に生活できるよう、魅力あるまちづくりを推  
進するとともに、引き続き、開かれた議会を目指してまいります。

昨年5月より、議会改革の一環として、通年議会を導入し、議会機能の充実強化を図り、緊急時に  
おいて迅速に対応できる体制を整備したところでございます。新年を迎えるに当たり決意を新たに、  
今後ともより多くの市民の皆様のご意見・ご要望に耳を傾けながら、活発な議会活動を通じ、市民の  
皆様とともに活力ある地域社会の創造に向け、議員一丸となって全力で取り組む所存です。

最後になりますが、本年が皆様にとりまして幸多い一年となりますようお祈り申し上げます、新  
年のごあいさついたします。

# 市民の豊かな暮らしを築くために

鎌ヶ谷市議会には3つの常任委員会があり、それぞれが所管する事項に関する議案について、詳細に審査します。

## 総務企画常任委員会

審査すること：市の組織、税金、消防など



宗川 洋一  
委員長



鈴木 哲也  
副委員長



徳野 涼  
委員



中村 潤一  
委員



三橋 一郎  
委員



津久井 清氏  
委員



芝田 裕美  
委員



土屋 裕彦  
委員

## 都市・市民生活常任委員会

審査すること：国民健康保険、公園、下水道など



小易 和彦  
委員長



葛山 繁隆  
副委員長



佐竹 知之  
委員



伊福 幸一  
委員



森谷 宏  
委員



松澤 武人  
委員



佐藤 剛  
委員



大野 幸一  
委員

## 教育福祉常任委員会

審査すること：教育、文化、福祉など



針貝 和幸  
委員長



後関 俊一  
副委員長



松原 美子  
委員



富田 信恵  
委員



矢崎 悟  
委員



泉川 洋二  
委員



河内 一朗  
委員



勝又 勝  
委員

市議会のしごとの一つとして市から提出された予算案を審議します

平成31年3月定例会にて、平成31年度予算総額552億7千200万円を **可決**

### 総合基本計画策定事業 (事業費：約1千374万円)

鎌ヶ谷市総合基本計画が令和2年度に計画期間が終了することから、新たな総合基本計画を策定するものです。策定後は、この計画に基づき鎌ヶ谷市の将来へ向けた様々な施策を実施していくこととなります。

### 子育て支援にかかる事業 (事業費：約34億948万円)

子育て世代に優しいまちづくりのための事業を実施します。  
○風しん抗体検査及び予防接種の実施  
○私立幼稚園預かり保育利用料助成の実施  
○道野辺小学校放課後児童クラブ室の改修工事の実施

### 新京成線連続立体交差事業の推進 (事業費：約4億円)

平成13年度に千葉県を事業主体として事業の認可を取得し、工事を進めてきましたが、令和元年12月1日より全線高架運行となり、事業着手時に12箇所あった踏切がなくなり、踏切付近での渋滞や事故の解消につながります。また、救急車などがスムーズに移動できることで、救急活動の迅速化が図れます。

### 陸上競技場改修事業(備品整備)の実施 (事業費：約4千300万円)

4月にリニューアルした福太郎スタジアム(陸上競技場)において、日本陸上競技連盟第4種公認取得が必要となる備品を購入し、第4種陸上競技場として公認されました。これにより、日本陸上競技連盟に加盟している団体などの競技会や記録会を開催することができるようになりました。

令和元年5月より通年議会を導入しました

議会のさらなる推進を図るため、会期を概ね1年間とする「通年議会」を導入しました。  
**導入の目的**  
①議会が長期間にわたり活動能力を有することで、議会機能の充実強化を図ります。  
②大規模災害時等の緊急時において迅速に対応できる体制を整えます。  
③二元代表制の観点から議会の判断で本会議を開催する権利を確保します。



議会だよりについて、ご意見・ご感想をお寄せください。

お気づきの点などございましたら、電話や、ホームページのお問い合わせメールアドレスからお知らせください。いただいた貴重なご意見等は、今後の議会だより作成の参考とさせていただきます。

